
更多更精彩龙岗新闻，请关注
http://www.szlg.com

龙岗新闻A01

责编\组版:王安平 美编:张喻

星期五 2018年9月14日

本报讯 （深圳侨报记者 王晶
晶）昨日，区委书记张勇率队调研水
官高速塌方边坡，要求养护单位抢抓
时间，务必在超强台风“山竹”来临前
将边坡所有截水沟清理干净，确保排
水顺畅；相关部门要加强巡查和全方
位监测，严防边坡进一步垮塌；交警部
门要做好应急预案，保障市民出行安
全和道路有序通畅。区委常委谷更军
参加调研。

据了解，由于连日暴雨，水官高速
往西方向厦深铁路旁的边坡发生地质
灾害。9月5日傍晚，运营人员在日常
巡查中发现格子梁坡面的防护墙出现
开裂、变形。9月5日18时30分，深圳
交警接到报警，民警及时对现场进行
临时道路管制，采取应急防护措施。

记者在现场看到，发生塌方的
总面积约 2000 平方米，大量泥土掩
埋了水官高速近百米长的道路，硕
大的边坡框架梁在巨大的泥土冲力
撕扯下已经变形；山体滑坡点离厦
深铁路跨水官高速立交桥和隧道非
常近，一列动车呼啸而过，暂未受滑
坡影响。

记者了解到，由于坡度高，抢修施
工必须将周边总共 7000平方米的边
坡全部重新加固，才能确保边坡安
全。由于施工面积较大、汛期时间长，
受此影响，G15机荷高速西行（机场方
向）水荷立交转水官高速西行市区匝
道已封闭。目前，抢险施工单位和相

关器材已全部进场，通过在封闭车道
上反压堆载，稳定滑坡体。对滑坡体
上拉裂缝采用纯水泥浆进行灌浆封
闭，对滑移的裸露面采用塑胶布遮盖，
防止雨水渗入滑坡体。同时，现场设
置了 20 处监测点，监视滑坡变形情
况，工作人员 24小时值守，及时掌握
边坡变形情况与突发趋势。

张勇一行详细了解了抢修护坡的

反压堆土平台和挖方卸土范围，仔细
询问了抢险施工修复方案，并沿着边
坡截水沟查看滑坡隐患点至边坡顶
端。“抢险施工决不能偷工减料！”张勇
指出，当前最重要的任务，是要抢抓时
间，在“山竹”来临前务必将边坡所有
截水沟清理干净，确保排水顺畅；因滑
坡新形成的坡面要做好反压堆载，确
保坡面稳定；被滑坡泥土冲断的截水

沟要尽快连通，确保排水及时，缓解山
头压力。

张勇强调，相关部门要加强巡查
和全方位监测，严防边坡进一步垮塌；
相关单位要在“山竹”来临前对高速公
路旁所有边坡开展隐患排查，确保不
留死角；交警部门要按“最坏的打算”
做好应急预案，保障市民出行安全和
道路有序通畅。

张勇率队调研水官高速塌方边坡时要求
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本报讯（深圳侨报记者 董磊 通
讯员 黄钦强）中秋佳节来临之际，昨
日，区委组织部组织召开经济社会发
展情况通报会，向廖寿伦、麦旺枝、
刘朝辉、陈启聪等众多为龙岗作出
贡献的老领导介绍当前发展情况，畅
谈未来工作思路。区委常委、组织部
长龚祖兵参加活动。

会议通报称，今年上半年龙岗区
经济社会发展总体情况态势良好。全
区上下认真学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想和中央、省、市相
关精神，推动实现地区生产总值
1952.47亿元（绝对值居全市第二、增
长率居全市第一），规模以上工业企业
增加值1226.81亿元（绝对值和增长率

均居全市第一）。
下半年，龙岗将重点开展“十大行

动”，勇当深圳率先建设社会主义现代
化先行区的排头兵：开展营商环境优
化行动、拓空间保发展行动、实体经济
强基行动、科技创新强区行动、补齐民
生短板行动、城市品质提升行动、安全
稳定防护行动、文化强区建设行动、生

态环境提升行动和改革攻坚行动。
对于龙岗区取得的成绩和下一步

的目标，老领导们纷纷给予肯定。
龚祖兵代表区委区政府向老领导

致以中秋佳节的诚挚问候，同时希望
老领导一如既往地关心和支持龙岗
的经济社会发展，用经验、专长、威望
和智慧多建言献策、贡献力量。

区委组织部向老领导通报龙岗经济社会发展情况

希望老领导们多建言献策贡献力量

本报讯（深圳侨报记者 石小利
通讯员 张思燕）昨日上午，市委常
委、市政府党组成员杨洪以市党代表
身份到坂田街道新雪社区“开门会
客”，开展新一轮“党代表接待周”活
动。市党代表、市民政局党委委员、
副局长皮勇华，龙岗区副区长高旭敏
参加活动。

会上，杨洪听取了上一轮“党代表
进社区”活动社情民意的进展情况。
据了解，在上一轮“党代表进社区”
活动中，关于企业代表提出的“上雪
科技园只有连接吉华路的唯一出入
口，常出现交通堵塞”的问题，龙岗

交通运输局已将审议通过的规划研
究有关成果移交市规土委龙岗管理
局，提请市规土委龙岗管理局按市交
通运输委和龙岗区交通工作协调会
议有关安排，将成果纳入相关路网
调整规划。杨洪详细了解了建设进
度，要求市交委作为建设主体，发挥
牵头作用，相关部门要统筹协调分解
各项任务，加快项目推进，缓解片区交
通压力。

随后，杨洪一行现场接访居民代
表，受理社情民意。新雪社区居民代
表提出了“上雪股份公司、下雪股份公
司股民请求解决雪象体育公园征转

村集体土地按政策返还 5%用地给社
区发展”的社情民意。据了解，拟建
的雪象体育公园项目位于新雪社区，
地处坂田街道与吉华街道交界处，东
临清平高速公路，北临沈海高速公
路。该项目占地706865平方米，包括
永 久 性 建 筑 物 9 栋 ，总 建 筑 面 积
8671.98平方米。拟建的雪象体育公
园项目需征转上雪股份合作公司和
下雪股份合作公司的土地，股份合
作公司希望按征转集体土地总量的
5%返还土地。

杨洪与各位党代表在会上和相关
部门进行了全面深入的讨论，一致认

为“要尊重历史情况，解决好历史遗
留问题”。杨洪要求，规划部门要与
街道、社区核实好拟征用建设用地的
面积，实事求是、依法依规，按政策给
予落实。

杨洪指出，当前粤港澳大湾区建
设提供了巨大发展机遇，社区要着眼
大局，按照高质量发展要求，建设环
境优美、更宜居的社区。杨洪还详细
询问了解新雪社区城中村综合整治
情况及上雪科技园企业转型升级推
进情况，他要求社区在建设发展、企
业引进等方面注重长远利益，促进可
持续发展。

杨洪到坂田街道新雪社区开展新一轮“党代表接待周”活动

按高质量发展要求建设环境优美宜居社区


